

# Liceos Bicentenario

Señor Director:

El anuncio del ministro Cataldo sobre la creación de nuevos Liceos Bicentenario merece reconocimiento, ya que reafirma el compromiso con la educación pública.

Este modelo ha demostrado ser eficaz para elevar los estándares académicos y brindar mejores oportunidades a miles de estudiantes, consolidándose como un ejemplo de cómo alcanzar la excelencia en contextos desafiantes.

No obstante, para que esta iniciativa alcance su máximo potencial, es imprescindible garantizar algunos elementos:

**Altas expectativas:** Fomentar una cultura de convicción y esfuerzo en estudiantes y docentes.

**Enfoque en el aprendizaje:** Priorizar el proceso de enseñanza-aprendizaje como el eje central del establecimiento.

**Acompañamiento continuo:** Implementar capacitaciones permanentes para docentes y directivos.

**Seguimiento de resultados:** Diseñar sistemas de evaluación para monitorear avances y cumplir objetivos.

Los Liceos Bicentenario son una oportunidad única para fortalecer la educación pública y fomentar la movilidad social.

**CAMILA ROMERO MORANDÉ**

Ex coordinadora nacional Liceos Bicentenario